

víctima física
por

Hombre le apretó el cuello hasta asfixiarla La matan el día del cumpleaños



La mujer no se pudo comer el queque con sus hijos. ROGER BENAVIDES PARALT



Familiares de Alestina no se explican por qué regresó con su pareja. ROGER BENAVIDES PARALT

aresep 
 AUTORIDAD REGULADORA
 DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS

CONVOCA

Audiencia Pública

**AUTOBUSES
TRANSPORTE**
www.aresp.go.cr

Para exponer sobre los aspectos técnicos, económicos y financieros de la propuesta planteada por la empresa **PEGONZA S.A.**, para aumentar en un 61% las tarifas de la ruta **240** descrita como Grecia-Puerto...

Palmital

Provincia: **San José**
 Población: **4.262 hab**
 Extensión: **34,58 km²**

◆ **ROBERTO ACOSTA D. Y MARVIN GAMBOA**

◆ Agostá



La víctima

ALESTINA CALDERON ORTEGA
 34 años,



zón de Jesús, en Escazu.
 Ella se cansó de los malos
 que recibía de su pareja y prefirió
 llevarse a sus hijos.
 “Nunca entendí por qué regre-
 só con ese hombre, si siempre le hi-
 zo tanto daño”, dijo ayer por la ma-
 ñana Anais Calderon, hermana de

Hay un artículo en contra de los permisos - Pasaron a ignorar

Puente Piedra-Rincón de Salas-Calle Los Mangos-Calle Lomas-Calle Rosales y Universidad, tramitado en el expediente ET-49-2010 y que se detallan de la siguiente manera:

Descripción ruta 240: Grecia-El Poró- Puente de Piedra- Calle Rosales-Calle Los Mangos-Calle Lomas-Rincón de Salas-Fanal	Tarifas (en colones)									
	Vigentes		Tracto 1. *				Tracto 2. **			
	Regular	Adulto Mayor	Regular	Adulto Mayor	Absoluto	%	Regular	Adulto Mayor	Absoluto	%
Grecia-Fábrica Nacional de Licores	235	0	300	0	65	28%	400	0	100	33%
Grecia-Poró	235	0	300	0	65	28%	400	0	100	33%
Grecia-Puente de Piedra	235	0	300	0	65	28%	400	0	100	33%
Grecia-Rincón de Salas Sur	235	0	300	0	65	28%	400	0	100	33%
Grecia-Rincón de Salas Norte	235	0	300	0	65	28%	400	0	100	33%
Grecia Calle-Los Mangos	235	0	300	0	65	28%	400	0		
Grecia-Calle Lomas	235	0	300	0	65	28%	400	0		
Grecia-Calle Rosales	235	0	300	0	65	28%	400	0		
Tarifa Mínima	235	0	300	0	65	28%	400	0	100	33%

El 3 de mayo de 2010 a las diecisiete horas (5:00 p.m.), se llevará a cabo la Audiencia Pública en la Escuela Puente de Piedra, ubicada al costado norte de la plaza de fútbol de Puente de Piedra centro, Grecia, Alajuela.

Se hace saber a los interesados que pueden consultar y fotocopiar el expediente que consta en la Dirección General de Participación del Usuario, situada en Sabana Sur, 400 metros oeste del edificio de la Contraloría General de la República, San José. Un extracto de la solicitud presentada por la empresa se puede consultar además en la siguiente dirección electrónica: www.aresp.go.cr (En la opción "Audiencias" del menú principal, y luego en la opción "Peticiones Tarifarias" del menú secundario). Todo aquel que tenga interés legítimo podrá presentar su oposición o coadyuvancia, por escrito o en forma oral, el día de la audiencia,

aceptado en el país, y consignar el lugar exacto o el número de fax, para efectos de notificación por parte de la Autoridad Reguladora de los Servicios Públicos. En dicha audiencia, el interesado deberá exponer las razones de hecho y derecho, así como las pruebas que considere pertinentes. En el caso de las personas jurídicas la oposición o coadyuvancia deberá ser interpuesta por el representante legal de dicha entidad y aportar certificación de personería jurídica vigente. Las oposiciones o coadyuvancias también se pueden presentar por medio del fax 2290-2010 hasta la hora de inicio de la respectiva Audiencia Pública. Para información adicional, comunicarse con el Consejero del Usuario al teléfono 2220-0102 o al correo electrónico consejero@aresp.go.cr Laura Suárez Zamora. Dirección General de Participación del Usuario.

Periodista y corresponsal GN

Alestina Calderón Ortega estaba cumpliendo 34 años, el sábado anterior y su patrona le regaló un quequito para que celebrara con la familia.

La mujer regresó entre 7 p.m. y 8 p.m. a su casa en Bajo Cerdas de Palmichal de Acosta, se encontró con su pareja, un hombre de apellido Monge, que, al parecer, estaba medio tamarindeado y comenzaron a discutir.

Los ánimos se calentaron a tal punto que Monge la agarró del cuello y la asfixió en la cama.

"Ya la palmé", le habría dicho Monge a un vecino, al salir de su hogar.

Cruzrojistas llegaron para tratar de salvar a Alestina; sin embargo, ella nunca respondió a las maniobras.

El agresor se escapó, pero los po-



empleada doméstica, vivía en Palmichal.

licias lo agarraron a unos tres kilómetros, en la Fila de Palmichal.

El sujeto fue llevado a la Fiscalía donde estaba a la espera de medidas cautelares. Se le investiga por el delito de femicidio (matar a una mujer).

Monge no tiene oficio conocido y algunas personas comentaron que cuando anda tomado se pone muy violento.

"Ese hombre la agredía desde que se conocieron (hace 17 años). El año pasado, ella lo dejó y se fue a vivir conmigo a Escazú, pero en diciembre pasado regresó a Palmichal", explicó con tristeza doña Melba Calderón, mamá de doña Alestina.

Le tenía miedo. Alestina estuvo unos cinco meses en barrio Cora-

la víctima. La mujer había denunciado a Monge por violencia doméstica el año pasado, pues golpeó a uno de sus hijos.

Las autoridades confirmaron que el sospechoso no contaba con medidas cautelares a esta fecha.

"Estuve con ella un tiempo. Decidimos separarnos el 25 de diciembre y se juntó con ese hombre (Monge), tres días después de eso", indicó José Parra, excompañero de Alestina, quien se ganaba la vida como empleada doméstica en Santa Ana y será sepultada hoy en Palmichal.

"Los que se llevan el golpe más duro son mis nietos (los hijos de Alestina). Ellos me preocupan mucho", agregó doña Melba.

"Todo lo teníamos planeado para ir a Puntarenas a visitar a una hermana en vacaciones de 15 días. Estaba muy motivada por ir con sus hijos y descansar", agregó Anaís.

CREO QUE...



CARLOS

"Allegar, la señora no tenía signos de vida, estaba en la cama. Al parecer, falleció"



JOSÉ PARRA

"Ella decidió juntarse con su antigua pareja en diciembre pasado. Ya se había separado de"



MELBA

"Este hombre la agredía desde que se conocieron hace 17 años. Mis nietos son"